

POLITIQUE

GOUVERNEURS EN MISSION

A leur tour, les gouverneurs du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'owono, et de l'Ogooué-Lolo, Marie-Françoise Dikoumba, ont été installés mercredi dans leurs fonctions par le ministre d'Etat Lambert-Noël Matha. Mission : transformer les provinces placées sous leur autorité en pôles de croissance économique.

Page 2

FAIT DIVERS

DE QUOI EST MORTE STELLA ?

Une jeune femme prénommée Stella et employée à la Société des bois de Lastoursville (SBL) a été retrouvée morte mercredi au fond d'un ruisseau. Dans l'attente des conclusions de l'enquête, la famille écarte l'hypothèse d'une noyade pour mettre en avant celle d'un assassinat.

Page 12

Photo : D.M



Photo : D.R



n° 12826 - Vendredi 21 Septembre 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

GIA GRANDE FOIRE DE LA RENTREE DES CLASSES 2018 - 2019
GIPA

SUR LISTE SCOLAIRE
(Hors dictionnaires et manuels scolaires)

-12%

OUVERT AUSSI LES DIMANCHES JUSQU'AU 7 OCTOBRE INCLUS

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Moi Makaya, je ne suis jaloux de personne et je n'en veux pas à certains cadres qui, détenant une parcelle de pouvoir, engagent notre pays dans des contrats avec des entreprises étrangères. J'ai lu la contre-attaque de Jacky-Mille encyclopédies dans l'affaire conclue entre l'Etat gabonais et la société Webcor pour la construction du Grand marché de Libreville. Ce qui est habile dans la défense de ce vieux briscard rompu à la chose politique, c'est qu'il nargue à la fin de sa communication ses "accusateurs" en posant la question tais-toi : "à quel niveau il y a eu corruption. Et qui a corrompu qui ?". Une chose est certaine les fins limiers du B2 n'ont vu que du feu. Avec pareil personnage habitué à déjouer les pièges les plus coriaces, on ne peut douter des éléments qu'on possède pour l'abattre. Mais, ces défis lancés arrogamment par des mecs qui concluent des marchés avec l'étranger ne passent pas. On connaît la chanson. Qui ne sait pas que nos présidents des institutions, nos ministres, nos directeurs généraux, bref tous ces gens-là au nom des pouvoirs qu'on leur a conférés vendent le pays avec la signature des contrats qui servent leurs intérêts personnels au détriment de ceux de la Nation ? Alors, si il vous plaît, arrêtez de nous mystifier avec des mots inaccessibles. La réalité est là, certains ont vendu et continuent de vendre le pays au moment des signatures des marchés. Des criminels. Si c'était dans ce pays qu'on voit-là, ils finiront à la potence.

Un jour, tous sans exception, vous allez répondre de ces crimes. D'ailleurs, cela a commencé, quoi ...

... Makaya

Conseil des ministres hier

VERS UNE COUR DE JUSTICE DE LA RÉPUBLIQUE



Photo : Wilfried Mbinah

Outre l'hommage qui lui a été rendu pour sa participation au récent sommet Chine-Afrique et ses retombées pour le Gabon, le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été dominé par l'adoption de plusieurs projets de textes, notamment en matière judiciaire. Ainsi, ce projet de loi organique portant création, organisation, composition, compétence, fonctionnement et la procédure applicable devant la Cour de justice de la République. Une nouvelle juridiction d'exception non permanente chargée de juger, entre autres, le vice-président de la République, les présidents et vice-présidents d'institutions constitutionnelles.

Pages 4 & 5

ECONOMIE

EXPLOITATION DE L'OR : LES RAISONS D'UNE PAUSE



Photo : WWF Minkébé/ L'Union

C'est dans le but de prévenir tout risque environnemental et de trouble à l'ordre public autour des sites d'orpaillage que le gouvernement a pris la décision d'une suspension temporaire de l'exploitation aurifère dans le pays, explique le ministre Christian Magnagna.

Page 6

SPORTS

AUBAME-COUSIN : OUI, MAIS...



Photos : Mombou

Si la décision de confier les rênes des Panthères du Gabon au tandem Pierre Aubame-Daniel Cousin pour une mission qui tient du quitte ou double séduit le grand public, nombre d'observateurs pointent le manque d'expérience et le peu de vécu des deux hommes sur un banc.

Page 14

ECONOMIE

Endettement : la Cémac voit quadruple

Page 7

FAIT DIVERS

Retrouvé mort au milieu d'une bananeraie

Page 12

SOCIÉTÉ

Commerçants : comment gérer les déchets ?

Page 9

TOYOTA GABON

DU 1^{ER} SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 2018
VENEZ FÊTER L'ANNIVERSAIRE DE VOTRE VÉHICULE
AVEC TOYOTA GABON

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Francville par Gesparc

GLIOMI / TÉL : 06 22 05 89 - GESPARC (PORT-GENTIL) / TÉL : 01 55 02 40 HORAIRES D'OUVERTURE DE TOYOTA : 7H30 - 15H15 EN SEMAINE / ET LE SAMEDI 9H - 12H UNIQUEMENT LA BOUTIQUE MPR

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Francville par Gesparc

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 93 - 01 79 26 85 - 07 15 16 13 - 06 22 05 89 - FRANCVILLE - T : (241) 07 79 53 08
Email : toyota.gabon@groupegabon.com - E RDV : www.mon-entretien.com/gabon/toyota

Nous construisons l'avenir